

ドムヌン ピー シェック ~チェックからの便り~

# Domnung Pii SCHEC



NPO法人 カンボジアの健康及び教育と地域を支援する会  
〒160-0004 東京都新宿区四谷4丁目3番29号伸治ビル4階  
Tel&Fax 03(5368)6387 http://www.schec.org

\*お知らせ\*

**10次回 分井戸へのご寄付は  
10月10日が締切です！**

いつもSCHECへのご支援をありがとうございます。  
次回の第13回現地支援活動は、11月下旬予定です。井戸のご寄付を希望される方は、10月10日までに、お申込いたしました。

今年3月、カンボジア・シェムリアップ州にて、総勢31名の参加で第12回SCHEC現地支援活動が行われました。

吉田嘉子さん挨拶

ご自身の体験を交え：

吉田嘉子さん挨拶

式典では、参加者が次々とテープカット。左はSCHECの活動を支援するカンボジア国会議員、シアン・ナム氏

行きましたが、体育は裸足で痛かったので、成績は悪かったです。学用品も衣類もお古で、新品は1年に1度くらいの下着か、履物でした。今は日本も豊かになり、少しでも皆さんのお役に立てればと思勉強して、社会に出て、活躍してください。



式典に参加した吉田さん（左）



完成なった新校舎・校庭も広い！

今年3月、カンボジア・シェムリアップ州にて、総勢31名の参加で第12回SCHEC現地支援活動が行われました。

同校はSCHECの学校建設事業11校目の成果となりました。式典には地元の方々も多

区ブレイチカー村に建設されたこの小学校は、同地への建設希望を受け、SCHECメンバーが一昨年11月に現地を視察。現場は国道6号線から約30キロ離れた密林の真っ只中で、途中で自動車が進めなくなり、でこぼこ道をバイクにまたがってやつと現地にたどりつきました。

当時あったのは、椰子の葉で屋根を葺いた2教室があるだけの雨ざらしの小学校。ところが、周辺には他に小学校はありません。SCHECと

## 「ブレイチカー・サンキム小学校」が開校！

数詰めかけ、可愛い女子生徒

練習を重ねたダンスに観客から喝采が

5人が伝統舞踊「アブサラ・ダンス」を披露するなど大変な賑わいを見せました。

チクレン郡ボンロール一地区ブレイチカー村に建設されたこの小学校は、同地への建設希望を受け、SCHECメンバーが一昨年11月に現地を視察。現場は国道6号線から約30キロ離れた密林の真っ只中で、途中で自動車が進めなくなり、でこぼこ道をバイクにまたがってやつと現地にたどりつきました。

当時あったのは、椰子の葉で屋根を葺いた2教室があるだけの雨ざらしの小学校。ところが、周辺には他に小学校はありません。SCHECと

それでも同校の建設は念願となっていました。

しかし、資金のメドが立たず途方にくれていたところ、在住の吉田嘉子さんからご寄付の申し出をいただき、今回の建設が実現したのです。

開校式には、吉田さんご自

身も参加。生徒たちにお祝いの言葉を贈るとともに、カン



お祝いにノートや鉛筆をもらった生徒たち。カメラを向けると恥ずかしそう！

早くも次の校舎建設が決定しました。これもひとえにみなさまのご支援の賜物です。

まずは、チクレン郡ルセイローケ地区クローチ村に、SCHECとして2校目となる中学校を建設できることになりました。埼玉在住の内村美津子さんのご寄付によるもので、校名は「ルセイローケ・ヒトミ・サンキム中学校」と決まりました。「ヒトミ」は、内村さんの亡くなられたお嬢さまのお名前だそうです。

リークラブの創立10周年を記念したご寄付で、アンコールトイ村に「タトイ・サンキム小学校」の建設も決定した。ともに11月の現地支援活動での開校式が予定されています。

# 嬉しい悲鳴：多数のご寄付をいただき 「井戸掘り」視察は殺人日程に！

3月の現地支援活動では、みなさまから寄付いただいた井戸の完成のチェックも行つてきました。

今回ご寄付いただいた井戸は合計79本！ 為替差益から拠出した井戸2本とあわせ、81本の井戸を新たに掘ることができました。

設置したのは、シェムリップ中心部から70キロ離れたチクレン郡サンワイ地区ダムレイチャラン村と同コクトロククロム地区キロタチエム村の2カ所です。カンボジアの大動脈である国道6号線沿いに水田が広がる村で、民家も道路沿いに並ぶ交通の便が良いところですが、いまだほとんどの家では、ため池や露天掘りの井戸に溜まる濁った



参加者の声——  
「暑くて疲れたけど……！」  
東京・小鶴門勇馬くん（11歳）  
春休み、お母さんと一緒にカンボジアに行きました。

世界遺産のアンコールワットとアンコールワットの石のちょうど刻の絵は物語になつておもしろかつたです。アンコールワットには、「カンボジアのきょううたこ（京唄子）」とよばれる石ぞうがあり

次日は、井戸めぐりをしました。一個一個まわつて結局40個ぐらいになりました。ぼくは井戸をまわつて、そこに住んでいる子ども達にえんぴつなどを配りました。エン

ピツをもらつて、とてもうれしそうでした。ぼくとお母さんが二つくりする勇馬くん（左端）と寄付した井戸で二つくりする勇馬くん（右端）

今回、井戸視察に回ったキロタチエム村の水田風景写真ですが、灼熱の暑さ！ 気温45度でした



その合間に（？）、完成した井戸を酷暑の中で一本一本回っては、水質や利用世帯数、ご寄付いただいた方の名前を記す看板の出来ぐあいをチェック。今回は、例年以上に多くのご寄付をいただき、すべての井戸を回りきれるか危惧されるほどの強行日程となりましたが、数本、施工不良の井戸があり、再工事を依頼しただけで、問題なくチェックが終了し、一安心でした。

井戸1本当たり、3～4世

歩きはじめます。彼らを撮影したデジカメの画像をその場で見せてあげると、キャッタと大喜び。「オマエが写ってるぞ」「オマエだつて！」子供たちが、いつの間にか二コニコしながら視察団の後ろ

を歩き始めます。彼らを撮影したデジカメの画像をその場で見せてあげると、キャッタと大喜び。「オマエが写ってるぞ」「オマエだつて！」子供たちが、いつの間にか二コニコしながら視察団の後ろ

を歩き始めます。彼らを撮影したデジカメの画像をその場で見せてあげると、キャッタと大喜び。「オマエが写ってるぞ」「オマエだつて！」子供たちが、いつの間にか二コニコしながら視察団の後ろ

を歩き始めます。彼らを撮影したデジカメの画像をその場で見せてあげると、キャッタと大喜び。「オマエが写ってるぞ」「オマエだつて！」子供たちが、いつの間にか二コニコしながら視察団の後ろ

を歩き始めます。彼らを撮影したデジカメの画像をその場で見せてあげると、キャッタと大喜び。「オマエが写ってるぞ」「オマエだつて！」子供たちが、いつの間にか二コニコしながら視察団の後ろ

を歩き始めます。彼らを撮影したデジカメの画像をその場で見せてあげると、キャッタと大喜び。「オマエが写ってるぞ」「オマエだつて！」子供たちが、いつの間にか二コニコしながら視察団の後ろ

帶の家族が共同で利用します。今回の井戸は、合計23人世帯7～10人が普通です。カンボジアの農村は大家族で、少なく見ても、約1千500人に綺麗な井戸水が行き渡ることになりました。

1世帯7～10人が普通です。カンボジアの農村は大家族で、少なく見ても、約1千500人に綺麗な井戸水が行き渡ることになりました。

1世帯7～10人が普通です。カンボジアの農村は大家族で、少なく見ても、約1千500人に綺麗な井戸水が行き渡ることになりました。

SCHECより最新情報をお知らせします

## ①国税庁認定NPO法人の資格申請を開始しました

本年3月末、SCHECは

国税庁に「認定NPO法人」

資格の申請をしました。

6月には審査官が事務局へ聴取や会計帳簿の確認作業を終えました。現在、本府で書類審査中です。

SCHECの活動内容、経理処理が要件を満たしていると認められると認定がおりま

すが、認否には申請からは約1年かかるとのこと。

SCHECの活動内容、経理処理が要件を満たしていると認められると認定がおりま



最初は硬い表情のカンボジアの子供たち（上）だけ…。うち解けるとこんな笑顔に！（左）



## ②SCHEC'08年度総会が終了しました

6月29日、東京・麹町の食糧会館にて、SCHECの本

年度総会が開催されました。

河野篤理事長からの決算報告

や08年度予算案の提案、田口

嘉孝副理事長からの年次報告

などが行われ、議案はすべて

ご承認をいただきました。会

員のみなさまには、以上ご報告申し上げます。

認定NPO法人になれば、個人、法人、相続で寄附をされれた方に一定の税控除が認め

と認められると認定がおりま

すが、認否には申請からは約1年かかるとのこと。

SCHECの活動内容、経理処理が要件を満たしていると認められると認定がおりま

すが、認否には申請からは約1年かかるとのこと。

は言葉では言い尽くせない美しさです。日頃の行いのよさが（？）、綺麗に晴れる幸運に恵まれました。（Y）